

Medienmitteilung

Datum 06. Februar 2025

Preisübergabe an Finalistin des Family Business Award 2024: schaerholzbau ag

Family Business Award

Family Business Award
p.A. Neue Zürcher Zeitung AG
Zweigniederlassung NZZ Connect
Viktoriastrasse 72
CH-3013 Bern
www.family-business-award.ch
connect@nzz.ch

Die schaerholzbau ag aus Altbüron im Kanton Luzern war im Jahr 2024 unter den Finalisten bei der Verleihung des Family Business Award. Letzte Woche durfte die schaerholzbau ag einen brandneuen elektrischen VW ID.7 Tourer als Preis entgegennehmen.

Seit 2012 zeichnet die AMAG mit dem Family Business Award jedes Jahr ein Schweizer Familienunternehmen mit besonders nachhaltiger Unternehmensführung aus. Die Finalisten im Jahr 2024 waren die Max Zeller Söhne AG aus Romanshorn (TG), die Ryf AG aus Grenchen (SO) und die schaerholzbau ag aus Altbüron (LU). Die Max Zeller Söhne AG konnte sich dabei gegen die beiden anderen Finalisten durchsetzen.

Alle drei Finalisten erhalten dieses Jahr als Preis von der AMAG Gruppe einen **vollelektrischen VW ID.7 Tourer**. Das Fahrzeug wird die Finalisten ein Jahr lang emissionsfrei und dynamisch begleiten. Das Gewinnerunternehmen darf das Fahrzeug behalten. Michael Schär, Geschäftsführer und Verwaltungsrat, nahm das Fahrzeug am 29. Januar 2025 für die schaerholzbau ag entgegen.

Über die schaerholzbau ag

Das Holzbauunternehmen aus dem Kanton Luzern wird von den beiden Brüdern Michael und Lukas Schär in fünfter Generation geführt. Unter der Leitung ihrer Eltern Hildegard und Walter Schär hat sich der Familienbetrieb von einer kleinen Zimmerei zu einem der grössten Gesamtleister für Holzbauten in der Schweiz entwickelt. Heute beschäftigt die schaerholzbau ag mit Hauptsitz in Altbüron und Zweigwerken in Grossdietwil und Malters rund 120 Mitarbeitende. In Grossdietwil befinden sich die Wurzeln der Firma, wo sie 1892 als Mühle- und Sägereibetrieb gegründet wurde. Der Familienbetrieb sieht sich als Vermittler für nachhaltiges Bauen und investiert selbst in erneuerbare Energien. Photovoltaikanlagen auf den Werkhallendächern produzieren mehr Strom, als das Unternehmen verbraucht. An allen drei Standorten wird mit Restholz geheizt.

Die schaerholzbau ag setzt auf innovative Lösungen und deckt die ganze Verarbeitungskette ab, vom Einschnitt der Stämme über die Planung und Konstruktion von

Bauwerken bis zur Übergabe des fertigen Holzbaus. Jeder Teil des Prozesses ist transparent und erlebbar. Mit jedem Projektpartner und Architekten werden die Lösung erarbeitet, die das optimale Resultat für den Kunden bringt. Dank dieser Offenheit und der Freude an Neuem entstehen Lösungen, die den Holzbau rationeller, kosteneffizienter und nachhaltiger machen.

Ein wichtiger Baustein ist der Rohstoff, der grösstenteils aus nahen Wäldern stammt. Das bringt kurze Transportwege in das Sägewerk und stärkt die lokale Holzwirtschaft. Die Baumstämme werden in Malters entrindet, eingeschnitten und getrocknet. Die Planungsdaten fliessen in die grosse Werkhalle in Altbüron, wo die Fertigung der Rahmenbauelemente stattfindet. In der Schreinerei in Grossdietwil dreht sich alles um den Innenausbau. Auf der Baustelle wird alles zusammengefügt. Die Rahmenbauelemente werden innert wenigen Tagen zum Bauwerk aufgerichtet. Der Rohstoff Holz wird zum Lebensraum – vom Baum zum Bauwerk.

Über den Family Business Award

Die AMAG stiftet seit 2012 in Erinnerung an den Unternehmensgründer Walter Haefner den Family Business Award. Der Preis soll die Denk- und Werthaltung sowie das Engagement von Familienunternehmen fördern und ihre Wichtigkeit für die Schweizer Wirtschaft unterstreichen.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Group AG
Dino Graf
Leiter Group Communication
Telefon +41 44 269 53 00
presse@amag.ch

AMAG Group AG
Claudia Isler
Public Affairs & CRS Manager
Telefon +41 44 269 55 11
presse@amag.ch